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令和３年寄居町教育委員会 第２回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和 ３ 年 ２ 月 ２３ 日 

招 集 場 所 教育委員会室 

開会閉会の 

日 時 

開会   ２月２６日 午後３時００分 

閉会   ２月２６日 午後４時３０分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 杉 田 佑 美 出 席・欠 席 

２ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

３ 教育長職務代理者 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 田 中 義 人 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 根 岸 伸 年 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 河 邊 ・ 芝 﨑  

 

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、議事参与者の出席人数を必要最小限にして

開催しました。 
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

令和３年第２回定例会の開会を宣言します。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○轟教育長 

日程第１ 令和３年第１回定例会の会議録については、事務

局より各委員に事前配布してあります。内容等について何かご

ざいますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員とし

て指名された委員は署名をお願いします。 

【第１回定例会署名委員：杉田委員・小林委員】 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

１番 杉田委員、２番 今村委員を指名します。 

 

 

○轟教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ 町内における新型コロナウイルス感染状況について 

２ 教職員の人事評価について 

３ 埼玉県学力・学習状況調査のＣＢＴ化について 

 

○清水教育長職務代理者 

ＣＢＴ化すれば、この学校が全国でどのくらいの位置かわか

るようになるのですか。 

 

○田中教育指導課長 

今回のＣＢＴ化は県のみで、全国の方は未対応です。県内の

統計的なデータについては、公表されていない情報もあります

が、把握はされております。 
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日程第４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第１号 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第２号 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第１号 令和２年度寄居町一般

会計補正予算（第５号）（案）に対する意見の回答について を

議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀬教育総務課長・田中教育指導課長・根岸生涯学習課長 

内容説明を行う 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

ないようですので、可決することといたしますが、よろしい

でしょうか。 

 

○委員全員  

賛成（仮定） 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第１号につきましては、原案どおり

可決いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第５ 議案第２号 令和３年度寄居町一般

会計予算（案）に対する意見の回答について を議題といたし

ます。事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長・田中教育指導課長・根岸生涯学習課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○小林委員 

７１ページに夜間中学教育費負担金とありますが、これにつ

いて詳しくお願いします。 

 

○黒瀬教育総務課長 

昨年度、川口市に夜間中学が開設されました。こちらの運営

費用のうち県の費用で賄えない部分については、在籍者数に応

じて市町村が負担することになっており、現在寄居町在住の方

が１名在籍していることから、こちらを負担しているものです。 
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○清水教育長職務代理者 

以下２点について質問 

１ 道徳教育推進モデル校事業について、今後の計画等が決ま

っていましたら教えてください。また、この補助事業が終了

した後も、町の道徳教育を下支えするような事業は予定して

いますか。 

２ 授業目的公衆送信補償金について詳しく教えてください。 

 

○田中教育指導課長・根岸生涯学習課長 

１ 道徳教育推進モデル校事業につきましては、２年間男衾小

学校に委嘱するという事で、１年目に調査研究を、２年目に

近隣の市町村にも呼びかけて公開授業等を行う予定です。ま

た、町の道徳教育に関する事業としては、例年「道徳講演会・

実践発表会」を行っており、今年度はコロナの影響で中止と

なってしまいましたが、各小・中学校の方から個人目標とそ

れに対する成果を発表する場を作っております。 

２ 授業目的公衆送信補償金とは、リモート授業で教材等を流

すとそれに伴って著作物が出回ってしまうおそれがあるわけ

ですが、この補償金を支払うことで、ある程度フリーで使え

るようになるという制度です。 

 

○清水教育長職務代理者 

道徳教育推進モデル事業は補助事業ということで、補助が付

かなければやらなくなってしまうのかと思い質問させていただ

きましたが、そういった取組をぜひ今後も継続して頂ければと

思います。 

 

○今村委員 

男衾中学校校舎の耐力度調査とはどういったものですか。耐

震とは違うのですか。 

 

○河邊教育総務課主幹 

現在検討している男衾中学校の建替えにつきまして、男衾小

学校との一貫校を検討しているところですが、建設には多大な

費用が掛かるということで、国からの補助金を受けられるかど

うか確認するにあたり、危険の度合いを点数化して総合的に調

査するというものです。これで建替えが必要という事になれば、

建設費の１／３が補助として受けられるという形です。 
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○黒瀬教育指導課長 

基本計画では前期で建替計画を作るということでしたが、こ

の補助金が付くか付かないかで計画が大きく変わってくること

から、この調査結果を踏まえて計画を考えていくという段階で

す。 

 

○今村委員 

公共施設の個別計画の委託が３月補正で減額となっていたの

で、計画についても完了したものと思っていたのですが、個別

計画と男衾中学校の建替計画はまた別ということですか。この

補助金が付かないとなると、個別計画にも影響が出てくるかと

思いますが、保護者や議会への説明はどうするのですか。 

 

○黒瀬教育指導課長 

男衾中は町内でも古い校舎となっておりますので、まず校舎

の状況を確認して、安全を確保するためにどのようにするかに

ついて令和３年度に基本的な方針を固めて、改めて説明したい

と思います。 

 

○小林委員 

その耐力度調査の結果、耐力が足りてないとなれば、新校舎

建設の前に補強工事が必要になってくるのですか。 

 

○黒瀬教育指導課長 

令和２年度に既に簡易的な調査を行っているのですが、緊急

で補強しなければならないという数字は出ておりません。ただ、

この耐力度調査で危険と判断されれば危険改築ということで改

築の必要性が認められて補助金が受けられることですので、そ

の結果により、改築を検討する形になるかと思われます。 

 

○轟教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 
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○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第２号につきましては、原案どおり

可決いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第６ 議案第３号 寄居町生涯学習活動助

成事業補助金交付要綱の廃止について を議題といたします。

事務局より説明をお願いします。 

 

○根岸生涯学習課長 

内容説明を行う 

 

○委員全員   

なし 

 

○轟教育長 

ないようですので、可決することといたしますが、よろしい

でしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第３号につきましては、原案どおり

可決いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第７ 諸報告に入ります。教育総務課から

報告をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

 特にありません。 

 

○田中教育指導課長 

特にありません。 

 

○根岸生涯学習課長 

特にありません。 
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○轟教育長 

次に２月２７日から３月末までの行事予定を別紙により報告

を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・田中教育指導課長・根岸生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 

 

○轟教育長 

日程第８ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 小・中学校卒業式における「教育委員会のこと

ば」について協議をいたします。事務局より説明をお願いしま

す。 

 

○田中教育指導課長 

説明を行う 

 

○清水教育長職務代理者・小林委員 

内容について何点か意見あり 

 

○轟教育長 

ありがとうございます。ご意見のあった箇所を修正してあい

さつとさせていただきます。協議事項１については、以上とい

たします。 

続きまして、協議事項２ 委員提案の協議事項について、委

員さんから何かございますか。 

 

○清水教育長職務代理者・小林委員 

以下の事項について報告 

１ 文科省主催 市町村教育委員会オンライン協議会への参加

について 

 

○轟教育長 

続きまして、協議事項３ 次回定例会の日程について協議を

お願いします。 
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閉 会 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、次のとおり令和３年第３回定例会を決定します。

令和３年３月２３日（火）１０時００分より行います。以上を

もちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 


